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           Andaimes - Formas 
              Escoramento
    Rua Assembleia de Deus, 175
   Jardim São Francisco - Cubatão SP
         espiralsp@espiral.eng.br

Finalmente, a notícia que to-
dos estávamos aguardando 
foi dada pela prefeita Marcia 

Rosa. O Cartão Servidor Cidadão está de 
volta. Para alívio dos comerciantes de 
Cubatão, após seis meses sem circular e 
provocando importante diminuição no 
volume de negócios,tudo deve voltar ao 
normal até o final de julho (detalhes na 
página 31).

Ai está caro leitor, mais uma edi-
ção do nosso jornal, agora com novo 
nome: ‘COMÉRCIO & INDÚSTRIA’. A en-
trada das indústrias em nosso jornal, só 
vai acontecer de forma definitiva daqui 
há três meses, na edição de número 
24, quando vamos completar dois anos 
de circulação. Resolvemos antecipar as 
mudanças, para que todos já acostu-
mem com o novo formato. O ‘Cader-
no do Polo’, nome sugerido pelo leitor 
Aluisio Gomes, terá oito páginas e vai 
fazer a ligação entre o comércio local e 
o Polo Industrial, ‘link’ tão desejado por 
todos do comércio e da indústria.

Este mês, temos mais uma no-
vidade, é a página ‘Tem Loja Nova na 
Cidade’, onde vamos sempre mostrar 
aos nossos leitores os novos empreen-
dimentos comerciais que iniciaram  ou 
vão iniciar atividades em Cubatão.

Outra importante parceria que 

acabamos de 
firmar, é com 
o Sindicato do 
Comércio Va-
regista, e que a 
partir de agora 
vai estar sem-
pre em nos-
sas páginas, 
trazendo suas 
mensagens a 
seus associados.

A  Associação Comercial e Industrial 
de Cubatão,(ACIC), também deverá conti-
nuar presente em nossas edições, informan-
do seus associados de todos os seus proje-
tos e eventos.

Recebemos muitos elogios pelo novo 
formato que adotamos em maio passado, 
com o papel ‘Bright’, a nova diagramação e 
os novos colaboradores. Estamos trabalhan-
do para a cada edição, oferecer um jornal 
com melhor qualidade aos nossos leitores. 
Entendemos, que é nesse momento em que 
atravessamos uma das maiores crises da 
nossa história, a oportunidade de construir-
mos um projeto jornalistico empreendedor 
e ousado. Com certeza que essa crise vai 
passar, e temos que estar preparados para 
quando novos tempos chegarem. 

Bom dia 16 de Julho, Dia do Comer-
ciante, e até a próxima edição. 
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Bebidas Atacado 

ADEGA DO CHICO

Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
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Roupa Hospitalar O lugar certo 
para tirar a sua 

carteira  
de motorista
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ASSESSORIA E CONSULTORIA AMBIENTAL                                   

                                                                                 GERENCIAMENTO DE RESÍDUOS
                                                                                       LICENCIAMENTO AMBIENTAL
                                                                GESTÃO AMBIENTAL
                                                                                       TREINAMENTO
                                                                         
                             

          Rua Antônio Lemos, 175, sala 01, 2º andar -  Cubatão/ SP

Soluções em Tecnologia              
    Ambiental

           Cabeamento Estruturado, Fibra Óptica e Elétrica

Direção: Fernando Dellana
Rua Antônio Simões de Almeida, nº 102
         Jardim 31 de Março Cubatão - SP
 Telefone (13) 7803-4015 / ID Nextel: 7*16063
     E-mail: powertech.eletrica@gmail.com

Rua das Orquídias, 354 - CEP 11708-440
Balneário Flórida - Praia Grande - SP
Tel. (13) 3493-6653 / Cel. (13) 9 8148-3896
Nextel (13)7826-0071 - ID 7*92455

Soluções em Investigação
 e Remediação de Solo e Aquífero 
Freático em Áreas Contaminadas
E-mail: basalto.eng@gmail.com
WebSite: www.basaltoeng.com.br
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por: Clereston Lima Silva - Eng. Químico e de Segurança do Trabalho - E-mail:  adm@e-ambiental.eng.br
  

Q u a l i d a d e ,  M e i o  A m b i e n t e ,  S e g u r a n ç a  e  S a ú d e  O c u p a c i o n a l

Andar pelas ruas e avenidas de nossa Cidade tranquilamente, algo quase em extinção...                                                                      
Em que Cidade vivemos e trabalhamos que não podemos ter segurança?

CUBATÃO, UMA CIDADE SEM UMA                        
POLÍTICA DE SEGURANÇA PÚBLICA!

Faz parte da 
Constituição. É 
nosso direito, 

dever do Estado e 
Município oferecer 
de forma plena e 
constante nossa se-
gurança...

Na verdade, é só bu-
rocracia e medo de 
pôr a mão na massa 
de fato, pois dinhei-
ro para investir pe-
sado em segurança 
pública e infraestru-
tura tem.                                     
      O que falta é VONTADE!

Precisamos de governan-
tes com coragem e não com 
carisma. Necessitamos urgen-
temente de pessoas sérias que 
queiram de fato mudar nosso 
Município para o bem, e não 
simplesmente fazer a política 
eleitoreira. Têm-se dinheiro. Te-
mos tecnologia e suficiente inte-
ligência para melhorar o recurso 

humano doado pelo Estado, que 
são os policiais. Para tanto, po-
deríamos ter da municipalidade 
um apoio também à categoria 
de classe seja financeiramente 
como para especialização, en-
tão de fato só falta a coragem de 
nossos representantes eleitos. 
 Espero que isso mude 
algum dia, pois o que vejo to-
dos os dias nos jornais, mostra 
somente que estamos em um 
Município de fachada, onde se 

faz as coisas pra inglês ver, nada 
mais. E que nas próximas elei-
ções, pelo menos possamos ter 
um pouco mais de civilidade e 
tirar estes tiranos do poder. Que 
possamos realizar uma renova-
ção, onde haja mais coragem e 
menos interesse próprio.

E que Cubatão consiga 
mudar, ao invés de construir 
fantasias que nem podem ser 
aproveitadas no Carnaval. Que 

se ergam escolas 
de qualidade para 
qualificar o povo 
para empregos 
cada vez melhores. 
Que se faça uma 
gestão reconhecen-
do seu funcionário 
público, seu muní-
cipe e até mesmo 
recuperar o diálogo 
transparente entre 
as empresas que 
atuam e que estão 
situadas no Municí-
pio, desenvolvendo 

de verdade a gestão de recursos 
humanos, gerando realmente 
trabalho à quem quer trabalho 
e não cargos pra quem traba-
lham para os elegerem.   
 Atitudes que faça que 
o cidadão consiga de fato dar 
segurança, saúde e educação 
para sua família. Não é pedir 
muito, apenas o que já está na 
constituição e é nosso direito 
assegurado.

Tel.: (13) 3372-3222                                    
www.gimm.com.br                                                 
E-mail: gimm@gimm.com.br

   “Soluções em Qualidade, Meio Ambiente, Segurança, Saúde, Civil e Elétrica”

         Confiança ao Cliente! 
Empresa regularizada no CREA.

Só para normalizar
Foleando o Jornal “COMÉRCIO”  edi-
ção 20  - maio de 2015 na página 10 , 
do anunciante “Souza Dantas” onde se 
lê Rua Orlando Curte,  leia-se Rua “ Dr. 
Orlando Curti “ cuja  Lei Municipal n° 
3.280 de 13 de novembro de 2008,assim 
a denominou.  E. T .  Revise o Revisor.                                                                    
Aluisio Gomes (Lua)

Resposta do Editor

Obrigado pela correção caro Aluisio. Já 
está feita a revisão. Continue lendo o Jornal 
Comércio & Indústria e pode nos corrigir a 
vontade.   Rolando Roebbelen  

Pregão prejudica comércio local

A lei 8.666, que trata das licitações, é a 
responsável pela abrupta queda do inte-
resse das empresas locais e regionais nas 
licitações públicas, pois tal norma impõe o 
pregão, que é burocrático ao extremo, em 
detrimento do convite. No convite, o ad-
ministrador simplesmente pedia propostas 
escritas e lacradas a pelo menos três, em 
empresas do ramo, as quais,via de regra, 
eram endereçadas à praça onde funcionava 
o órgão público. Já com o pregão, criaram-
se os grandes fornecedores que atuam vo-
razmente no País, ou seja, se a Prefeitura 
de Bertioga, por exemplo, quiser comprar 
uma mesa e cinco cadeiras, estas poderão 

vir de um atacadista de Recife, ao invés de 
favorecer o comércio local, e, pior, nem 
por isso o custo será necessariamente  com-
pensador, pois os grandes lobbies estão 
formados.O mesmo vale para a prestação 
de serviços, neste caso o prestador local, 
muitas vezes, é subcontratado a preço 
vil, por aquele distante que ganhou o pre-
gão. Urge que se altere essa falha da lei!                                                    
Luiz Alberto

Corrupção na Fifa

Descobrimos o modelo do PT/PMDB de 
governar o Brasil: “padrão Fifa de corrup-
ção”. São tantos escândalos de corrupção 
que assolam o povo, e, hoje, estão mais 
sofisticados. No modelo parlamentarismo, 
onde quem dá as cartas é o vice-presidente 
Michel Temer (PMDB), o novo primeiro 
ministro, em um total “padrão Fifa de cor-
rupção”.  Precisamos dar espaço aos parti-
dos emergentes, sem manchas e com von-
tade de mudar esse padrão que se instaurou 
no País. Eu, ainda, acredito no Brasil.                                                                       
Leandro Chadad

Todos tem direito ao amor

Achei estranho o fato de algumas pessoas 
criticarem a propaganda do Boticário, que 
mostra casais,tanto heterossexuais quanto 

homoafetivos, trocando presentes e singelos

abraços. O que o comercial revela é que 
todos têm direito ao amor. O que falta é o 
senso crítico nas pessoas para distinguir o 
que é valor moral e o que é valor hipócrita!                          
Sandra Maria 

Um milhão pro Instituto Lula

Por que uma empresa que tem fins lucrati-
vos, como a Camargo Correia, iria doar um 
milhão de reais para o Instituto Lula, que 
não tem bendita serventia social, se não 
fosse uma contrapartida a algum favoreci-
mento ilegal que teve do ex- presidente?                                                  
Eliana Oda

Maioridade penal

Mais uma vez choca o assalto segui-
do de morte em Vicente de Carvalho, 
num consultório dentário na tarde do 
dia 10 de junho, cujo suspeito é me-
nor de idade. Os crimes cometidos por 
crianças e jovens, com requintes de 
crueldade, não podem ficar impunes. A 
população não aceita esta leniência para 
com os infratores da lei. Pesquisas de 
opinião mostram que a sociedade brasi-
leira quer a redução da maioridade penal.                                                                      
Alvaro Camilo

16/7
Dia do

 Comerciante
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Saiba  a  d i ferença entre
 resfr iado, gr ipe  e  dengue

De maneira prática, listamos os sintomas 
dessas doenças para que você possa 
identificá-los:

O resfriado comum é um problema 
simples, causado geralmente pelos rinovírus, e que 
atinge principalmente o nariz, faringe e laringe, ou 
seja, as vias aéreas superiores. A febre aparece em 
poucos casos e mesmo assim, é fraca, não chegando 
a 38ºC. Pode apresentar leve dor de cabeça e dor 
muscular. Há coriza, tosse fraca e espirros. Sua du-
ração é de dois a quatro dias. Em pessoas com baixa 
imunidade, pode chegar a uma semana.

Já a gripe é transmitida pelos vírus Influen-
za e pode acometer as vias aéreas inferiores: tra-
quéia e pulmões. Apresenta sintomas semelhantes 
aos do resfriado, só que com maior intensidade. A 
febre costuma ser alta, acima dos 38ºC. Pode haver 
inflamação da garganta acompanhada de tosse for-
te. Espirros, coriza e um cansaço de média intensi-
dade também estão presentes. Sua duração costuma 
ser de uma semana, porém em pessoas com baixa 
imunidade pode se estender de duas a três semanas.

A dengue, por sua vez, manifesta sintomas 
pelo corpo todo, mas não há comprometimento no 
sistema respiratório, como tosse, dor de garganta, 
coriza e catarro. A febre é alta, de início súbito. As 
dores de cabeça e as dores musculares são muito 
fortes, chegando a causar até dor nos ossos e articu-
laçõese também dor retro ocular (fundo dos olhos). 

O mal-estar costuma causar tontura e can-
saço intenso. Pode haver também diarreia e vô-
mitos, calafrios e manchas vermelhas, pelo corpo, 
principalmente no tórax e nos braços. Sua duração 
é em média de 10 a 15 dias.

Aqui vão algumas dicas para ali-
viar sintomas de gripes e resfriados: 
Tosse: Esse é um mecanismo natural do organismo 
para eliminar as secreções que ficam acumuladas 
no sistema respiratório, contudo, se ela está inco-
modando demais, pode ser combatida com xaro-
pes. Na Farmácia Silvestre você encontra um xa-
rope natural que possui na sua composição: Guaco, 
Própolis, Alcaçuz e Poejo. Ajuda na expectoração 
e aumenta a imunidade. Há também a versão sem 

açúcar para pessoas diabéticas ou com restrições 
alimentares. Para o alívio da tosse também vale 
tomar até a popular colher de mel com gotas de 
limão, você vai encontrar também toda a linha de 
mel e compostos da Ápis Flora – produtos com ex-
celência no seu grau de pureza. 

Dor de garganta: Muitas vezes ela ocorre 
porque a pessoa está respirando pela boca, o que 
provoca o ressecamento da mucosa da garganta e, 
consequentemente, a dor. Descongestionar o nariz e 
ingerir bastante líquido são cuidados que auxiliam. 
Se a dor for causada por excesso de tosse, que cau-
sa irritação, a Ápis Flora também possui uma linha 
de Spray para garganta e rouquidão, que dão alívio 
rápido.

Se a dúvida entre gripe e dengue persistir, 
confirme o diagnóstico,fazendo um exame de san-
gue a partir do quinto dia de febre. Antes de saber 
o resultado, é importante não tomar analgésicos à 
base de ácido acetilsalicílico. 

Se informe na Farmácia Silvestre sobre as 
‘gotas para Dengue’. Esta homeopatia pode ser 
usada preventivamente uma vez por semana. Elas 
agem diminuindo os sintomas, caso a pessoa adqui-
ra a doença. Vale ressaltar que, mesmo em posse do 
conhecimento de como diferenciar as três doenças, 
jamais pratique a automedicação. Em casos de sin-
tomas mais intensos e suspeita de dengue, busque o 
atendimento médico.

 SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / E-mail: odontocampelo@gmail.com /Face: odontocampelo / Wahtsapp: (13) 9 9143 7881 
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                                                                                  MATRIZ: Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000
                                                                                 FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2166 - Loja 8 - Centro - Cubatão - (13) 3361-9002
                                                                                           FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande
                                                                                                                                    (13) 3474-4343

www.farmaciasilvestre.com.br

              Nivaldo Marcolin 
 E-mail: nivaldomarcolin@iron.com.

  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 
Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305

  CEP 11500-040 - Cubatão/SP
Cels: Vivo (13) 99712.4066  - Oi (13) 98175.1573 
  Tim: (13) 98175.1573 - Claro: (13) 991103826
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       Nos tempos atuais, ter o sorriso branquinho virou meta de muita gente, que, inadvertidamente, acaba se rendendo 
às técnicas mais duvidosas que lhes são apresentadas: Kit de clareamento tipo faça você mesmo, cremes dentais bran-
queadores quase que instantâneos, bochechos com isto e aquilo...

Se informe na Farmácia Silvestre sobre as ‘gotas para Dengue’. Esta homeopatia pode ser usada preventivamente 
uma vez por semana. Ela age diminuindo os sintomas caso a pessoa venha a adquir essa doença

Qualidade de Vida   

 Como clarear um sorriso com segurança?

As manchas externas (as que estão na su-
perfície do dente) são removidas com uma 
boa escovação (boa escovação = escovação 
demorada) e os pigmentos internos, são 
removidos com clareadores utilizados pelo 
seu cirurgião-dentista, que, podem ser 
feitos em casa (caseiros) ou no consultório 
(profissionais).

É muito importante:

- Clareamento de sorriso é com seu cirur-
gião-dentista... ele sabe o que é melhor 
para sua estética bucal. Existem vários pro-
dutos odontológicos, em diversas concen-
trações, que proporcionam um clareamen-
to seguro e eficaz, tanto o método caseiro, 
quanto o profissional, feito no consultório.

- Utilizem cremes dentais que prometam 
gengiva saudável, hálito fresco, dentes for-
tes...

“FUJAM DOS CREMES DENTAIS QUE 
PROMETAM DENTES BRANCOS!”                 

A saúde começa pela boca!

Quem não quer ter os seus dentes 
branquinhos? 

A todo momento, a mídia nos mos-
tra sorrisos perfeitos, branquinhos... e a 
mesma mídia nos mostra o caminho desta 
tão almejada conquista... e quase nunca 
este é o melhor caminho.

Nos tempos atuais, ter o sorriso 
branquinho virou meta de muita gente, 
que, inadvertidamente, acaba se renden-
do às técnicas mais duvidosas que lhes são 
apresentadas: Kit de clareamento tipo faça 
você mesmo, cremes dentais branquea-
dores quase que instantâneos, bochechos 
com isto e aquilo...

O que escurece os dentes?

O consumo de alimentos com co-
rantes fortes (vinho tinto, suco de uva, 
groselha, café, bebidas escuras, chocolate 
preto...) associado a má higienização bucal 
pode, ao longo do tempo, causar o escure-
cimento dental.

Mas, onde fica localizado o que escu-
rece os dentes?

A pigmentação que altera a cor dos 

dentes pode estar em sua superfície ou no 
interior do esmalte dentário. E os cremes 
dentais branqueadores... funcionam? Estes 
cremes dentais clareadores nada mais fa-
zem do que remover as manchas externas 
do dente e, para isso, contém muito produ-
to abrasivo... você já limpou algo com sa-
póleo?... é mais ou menos a mesma coisa. 
Estes cremes dentais funcionam muito bem 
quando os dentes têm muita pigmentação 
externa... aí, realmente dão a impressão de 
que clareiam bem, mas, a longo prazo, o 
que se vê é o desgaste (abrasão) do esmalte 
dental, seguido de sensibilidade dentinária 
(dor com alimentos frios) e, por fim, acredi-
tem, os dentes começam a amarelar... isso 
mesmo, amarelar! O esmalte dental vai fi-
cando tão fino que transparece a dentina 
(parte interna, logo abaixo do esmalte) que 
é mais amarelada... aí o dano ficou pior!

Dentes brancos... a que custo?
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   COMÉRCIO MOTOR
  Gol COPA - 1.0  8V  - 2006

Cor Vermelho
R$ 15.900,00
Trazendo esse jornal, você

 ganha na compra de 
qualquer veículo, a documen-
tação inteiramente de graça
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  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

ScamboO KIDS
      Calçados Infantis        
    
     Av. J oa q u i m  M . C o u t o, 63 0  

 C e n t ro  -  C u ba t ã o   S P

  NOSSA GENTE
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 - Centro - Cuba-

O Rotdary Club Cubatão do Jardim Casqueiro promoveu dia 31 de maio, o 7º Bar 
Rotário. Rolou como sempre, bom papo, churrasco delicioso, banho de piscina e o 
melhor de tudo companherismo. A renda será destinada aos projetos humanitáriros 

Roebbelen e Maurício Campinas, presidente da Alubrac - Associa-
ção Luso Brasileira de Cubatão durante o Jantar Dançante, dia 13 
de junho, no Bloco Cultural José Edgard da Silva.

O popular Ivo da Banca, recebendo o advogado Junior 
Passarelli em sua sala de visita, na banca de jornais mais 
famosa da cidade, em frente a Caixa Econômica

Antônio Costa Novo com sua querida espôsa Ruth Cunha 
Costa e Rolando Roebbelen no Jantar Dançante da Alu-
brac
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 Atendimento Nota 10
Nossos homenageados de Junho de 2015
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   PROJETO 10EM2
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Caro leitor, caso você queira recomendar algum empreendedor cubatense ou funcionária de 
alguma loja ou serviço para receber o título de ‘Atendimento Nota 10’ do mês, escreva um 
e-mail para o jornal. Iremos checar e conferir se  sua indicação confere. Uma vez confirmada, 
estaremos com prazer homenageando seu indicado. Mãos à obra. Estamos esperando!            
   E-mail: jornalocomerciocubatao@gmail.com

     Caro leitor, indique seu ‘Atendimento Nota 10’

 PIZZARIA E  ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
             De terça a domingo
           Das 18 às 24 hs 

         
    Av. Joaquim Miguel Couto, 371 
               Centro - Cubatão - SP

    Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro  Cubatão
Fone (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

  CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOS-

Venha conhecer!  Você vai gos-

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão
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DELIVERY - (13) 3372 7224

   Restaurante Japonês

Av. Joaquim Miguel Couto, 850
Vila Paulista - Cubatão

 Tempero Manero
Sua Majestade o cliente

Daniel R. Rispoli, criador do 
Tempero Manero em Cuba-
tão, tinha 18 anos e estava 
se preparando para ingressar 
na universidade quando seu 
pai faleceu. O mundo caiu 
e seus sonhos universitários 
tiveram que ser abandonados. 
Passou a panfletar, carregar 
sacos no Moinho Santista até 
que conseguiu uma vaga no 
Hotel Balneário, no Gonzaga 
em Santos como ajudante ou 
‘cumim’ como é chamado o 
ajudante de garçom. Depois 
tornou-se garçom e um belo 
dia, foi convidado para ser 
franqueado da rede Tempero 
Manero. Sem capital, visi-
tou vários bancos até que o 
gerente do Banco do Brasil 
em Cubatão, acreditando no 
seu potencial e na determina-
ção de Daniel, lhe ofereceu 
o numerário necessário para 
dar início ao desafio de ser 
dono do próprio restaurante. 
Alugou um enorme espaço 
na Avenida Joaquim Miguel 
Couto, 734, e pôs mãos na 
massa com ajuda da mãe, 
Dona Ruth e de seu batalhão 
de colaboradores. Trabalhou 

durante seis anos sem parar 
nenhum dia. Foram momen-
tos muito difíceis. Nada de 
gastos supérfluos. Diversão só 
as que não tinham custos adi-
cionais, tipo andar e correr na 
praia, atividade até hoje culti-
vada pelo jovem empreende-
dor. Hoje com 37 anos e den-
tro dessa crise que atinge todo 

o país e todos os negócios, a 
luta continua firme e forte. 
Sempre com a filosofia de 
que o cliente deve ser tratado 
como ‘Sua Majestade’ e que o 
cliente é legítimo e verdadei-
ro patrão. Essa é a lição que 
diariamente ensina a todos os 
seus colaboradores.

Dentro daquilo que a franquia 

do Tempero Manero deter-
mina, os valores cobrados no 
restaurante tem uma forma 
diferente de definir o preço da 
comida.

 São dez pratos variados, dez 
pratos de saladas variadas 
e  frutas de sobremesa, 
tudo a vontade, custando 
apenas R$ 6,99 Reais sem 
necessidade de pesar o 
prato. O cliente pode comer 
quanto quiser, naturalmente 
sem desperdício. Apenas 
as misturas, são pesadas 
a um valor também muito 
confortável de R$ 2,89 
Reais por cem gramas. A 
grande preocupação do 
Daniel e da Dona Ruth é 
que o cliente saia sempre 
mais feliz do que quando 
entrou e recomenda a todos 
os comerciantes: é na 
crise que se deve reforçar 
os investimentos em 
publicidade, que é a alma 
de qualquer negócio. Fica 
aqui mais uma aula de como 
ser dono do próprio negócio 
partindo de um sonho, muita 
coragem e persistência. 

Avenida 9 de Abril,  2125 
 Fone: (13) 3361 2905

SEG. A SEX. 7h. - 19h. 
Sábado até 18h.

Na Farmácia Silvestre é assim: você já é notado quando ainda está na calçada. Ao entrar na 
loja a recepção é rápida, carinhosa e eficiente e as responsáveis por esse atendimento, são 

a Simone Teles, a Josefa Monteiro e e Edneia Fernandes. Portanto quando você quiser adquirir 
um remédio manipulado de qualidade garantida e ainda ser bem atendido, vá a Silvestre e confir-
me porque esse trio de atendentes é Nota 10. (Farmácia Silvestre - Martins Fontes, 356) 

 BUFFET

Fernanda Souza,  Jonatas Antônio e Camila Moraes. Essa é a linha de frente da S.I. Informática. 
No site, por telefone ou pessoalmente, prestam um atendimento Nota 10, reconhecido por vários 
clientes que fizeram a recomendação ao Jornal Comércio e Indústria. Parabém ao trio e a S.I.

S      S.I.  Informática - Rua Nossa Senhora de Fátima, 1046 - Jd. Casqueiro

Daniel e da Dona Ruth 
recomendam a todos os 
comerciantes: é na crise 

que se deve reforçar 
os investimentos em 
publicidade, que é 

a alma de qualquer 
negócio. 
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 Rua Pedro de Toledo, 124 

  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br

Saiba o que é a Operação Lava  Jato
A deflagração da fase ostensiva foi iniciada em 17 de março de 2014 , com o cumprimento de mais de uma centena de mandados de busca 

e apreensão, prisões temporária, preventivas e conduções coercitivas, tendo como objetivo apurar um esquema de lavagem de dinheiro

 Mundo Pet - Melissa Caldeira, protetora animal e jornalista

  Polícia Federal cumpre mandado na sede da Oderbrecht, em São Paulo. A 
ação faz parte da 14ª fase da Operação Lava Jato (Operação Erga Omnes) 
(Foto: Marcos Bezerra)

Você também pode ajudar um       
animal abandonado

Existem várias formas de se ajudar um animal: dê qualquer ajuda

Sempre coloco em minhas matérias esse 
assunto: ‘animais abandonados’, pela ra-
zão que este tema e problema não tem 

fim. Diariamente, por várias vezes,       muitos 
animais são abandonados à própria sorte, sem 
terem noção de como e porque foram abandona-
dos. Aqui mesmo em Cubatão, inúmeros gatos e 
cães, sejam filhotes ou adultos, preto ou branco, 
marrom ou creme, qualquer um são jogados de 
um carro, jogados feito lixos ou em algum saco 
de lixo, ou ainda, jogados à beira de algum rio 
ou lixeira para morrerem afogados ou triturados 
nos caminhões de lixo. Podem se perguntar: 
Alguém tem coragem de fazer isso? Ah, como 
tem! Alguns, ainda tem a piedade de abandona-
rem os seres indefesos já maiores, quando aca-
bam de desmamar.

 Outros, jogam (princi-
palmente gatos), com 
cordão umbilical ou com dias de vida em 

qualquer lugar.                                                    

 Essa introdução serviu para mostrar 
o quanto é importante a ajuda das prote-
toras (de todos os bairros) e pessoas que 
realmente têm compaixão por eles. Por 
isso minha matéria da edição passada: 
‘Seja um voluntário da ADVAC’. Por fa-
vor, quem se interessar, entre em contato 
pelo Facebook: Advac Cubatão. Sua ajuda 
vai fazer com que muitas protetoras (es) 
continuem recebendo rações, alimentos, 
remédios e outros itens, fazendo diferença 
na vida daquele animal.

 A maioria das pessoas encaminha o cão 
para um abrigo, canil ou ONG, porém 
deve-se utilizar esta alternativa em últi-
mo caso, pois as ongs já ajudam muitos 
animais e têm muitos gastos, o que dificulta 
uma boa manutenção de todos. Procure 
ajudar você mesmo a encontrar um novo 
lar para o cachorro abandonado;  se for 

possível, leve o cachorro abandonado ao 
veterinário. Ainda que ele pareça saudável, 
é importante principalmente se você, mes-
mo que fique apenas temporariamente com 
ele, têm outros animais em casa. 

É importantíssimo fazer a castração do bi-
chinho sendo macho ou fêmea, para a saú-

de do animal, e para evitar mais uma cria 
indesejável e mais abandonos; depois, tire 
fotos, espalhe pela internet, leve-o às feiras 
de adoção (essas feiras só aceitam animais 
castrados e vacinados), avise os conhecidos, 
etc. Na internet muita gente está disposta a 
adotar um cão e quem não pode, geralmen-
te ajuda a espalhar a notícia.

    Você encontrou um animal e quer ajudar? Seguem dicas:          

Operação Lava Jato é o nome 
de uma investigação realizada 
pela Polícia Federal do Brasil, cuja 
deflagração da fase ostensiva foi 
iniciada em 17 de março de 2014 , 
com o cumprimento de mais de 
uma centena de mandados de 
busca e apreensão, prisões tem-
porária, preventivas e conduções 
coercitivas, tendo como objetivo 
apurar um esquema de lavagem 
de dinheiro suspeito de movi-
mentar mais de R$ 10 bilhões. É 
considerado pela Polícia Federal, 
como a maior investigação de cor-
rupção da história do País.
A operação recebeu esse nome 
devido ao uso de uma rede de 
lavanderias e postos de com-
bustíveis pela quadrilha para 
movimentar os valores de ori-
gem ilícita , supústamente, des-
de 1997.  A denuncia inicial partiu 
do empresário Hermes Magnus, 
em 2008, quando o grupo de 
acusados tentou lavar dinheiro 
na sua empresa Dunel Indús-
tria e Comércio, fabricante de 
máquinas e equipamentos para 
certificação. A partir da denúncia 

inicial, foram empreendidas 
diligências investigativas que 
culminaram com a identificação 
de quatro grandes grupos cri-
minosos, chefiados por Carlos 
Habib Chater, Alberto Youssef, 
Nelma Mitsue Penasso Koda-
ma e Raul Henrique Srour.

No curso da investigação, iden-
tificou-se ainda que o doleiro 
Alberto Youssef havia adquirido 
um veículo Land Rover Evo-
que para Paulo Roberto Costa, 
ex-diretor da Petrobras. Foram 
ainda colhidos indícios iniciais 
de pagamentos indevidos reali-

zados por empresas vencedoras 
de contratos na RNEST (Refina-
ria Abreu e Lima) para o doleiro 
Alberto Youssef. Até abril de 
2014, a operação já contava com 
46 pessoas indiciadas pelos cri-
mes de formação de organização 
criminosa, crimes contra o siste-
ma financeiro nacional, falsidade 
ideológica e lavagem de dinhei-
ro7 e 30 pessoas presas,8 dentre 
elas o doleiro Youssef e o ex-
diretor da Petrobras, Paulo Ro-
berto Costa. Em junho de 2014, 
o ex-diretor negou participação 
no esquema criminoso,10porém, 
após a Polícia Federal realizar 
buscas em empresas da esposa, 
filhas e genros e encontrar in-
dícios que incriminavam a ele e 
toda sua família11 , Paulo Rober-
to Costa decidiu colaborar com 
o Ministério Público Federal va-
lendo-se do recurso da delação 
premiada, podendo obter dessa 
forma a redução de sua pena e a 
possibilidade de cumprimento da 
mesma em regime domiciliar e o 
pagamento de uma multa.

https://pt.wikipedia.org/wiki/Lavagem_de_dinheiro
https://pt.wikipedia.org/wiki/Pol%C3%ADcia_Federal_do_Brasil
https://pt.wikipedia.org/wiki/Lavagem_de_dinheiro
https://pt.wikipedia.org/wiki/Lavagem_de_dinheiro
https://pt.wikipedia.org/wiki/1997
https://pt.wikipedia.org/wiki/Alberto_Youssef
https://pt.wikipedia.org/wiki/Paulo_Roberto_Costa
https://pt.wikipedia.org/wiki/Refinaria_Abreu_e_Lima
https://pt.wikipedia.org/wiki/Refinaria_Abreu_e_Lima
https://pt.wikipedia.org/wiki/Petrobras
https://pt.wikipedia.org/wiki/Paulo_Roberto_Costa
https://pt.wikipedia.org/wiki/Paulo_Roberto_Costa
https://pt.wikipedia.org/wiki/Minist%C3%A9rio_P%C3%BAblico_Federal
https://pt.wikipedia.org/wiki/Dela%C3%A7%C3%A3o_premiada
https://pt.wikipedia.org/wiki/Dela%C3%A7%C3%A3o_premiada
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   Avenida Joaquim Miguel Couto, 718 - Centro de Cubatão

                Avenida Brasil, 562 - Casqueiro - Cubatão

Matrículas abertas e condição especial 
para os 100 primeiros alunos

Estrutura moderna e agradável, a Wizard Jd. Casqueiro abre suas portas para                     
nossos futuros alunos. Nossos profissionais estão aguardando você.    

A maior rede de idiomas do mundo oferece 
a você o melhor para seu aprendizado: es-

trutura moderna, cyber, cinema, cantina, sala de 
estudo e reforço, sala kids (crianças), sala de 
vídeo game e aplicativos para smartphone (Wi-
zard play), além do material didático produzi-
do com a tecnologia da caneta que fala Inglês e 
Espanhol. Todos os nossos professores possuem 
certificação internacional e qualificação ade-
quada para um ensino de qualidade, oferecendo 
ao aluno conversação desde a primeira aula.
 Nossos alunos são recordistas no exame TO-
EIC, com a média de 686 pontos, melhor média 
do País, e bem acima do exigido pela Petrobrás, 
que é 570 pontos. Essa certificação é aceita pe-
las maiores multinacionais do mundo.
  Oferecemos o primeiro diploma de con-
versação imediata em dois anos, e gratuitamen-
te o exame de certificação internacional TOEIC 
(Test of English for International Communica-
tion), que mede a proficiência em nglês de um 
estrangeiro em situações cotidianas, e princi-
palmente em situações voltadas ao mercado de 
trabalho.
 Adaptamos nossos horários de aulas conforme 
as necessidades de nossos alunos.

 Venha você também fazer parte da 
Nação Bilingue!  

   
SAIBA COMO FUNCIONA A WIZPEN
    Para utilizar a Wizpen, é só passá-la em 
cima da palavra no livro, a qual será repro-
duzida pela pequena caixa de som que fica 

na caneta. É possível, também, conectá-la ao 
fone de ouvido. Se houver dúvida no capítulo 
todo, basta tocar a caneta no título da lição 

para a Wizpen reproduzir o áudio de todas as 
palavras e frases que ali estão.

    Wizard Centro   Tel: 3361 9356      Wizard Jd. Casqueiro  Tel: 3329 0323

Nossa recepção

Nossa recepção

Sala de aula

Sala de estudo

Sala de atendimento Inovação: cyber com tablets

Espaço para aulas flexiveis

Sala de cinema    Cantina
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  DANÇA                                                                      INFORMÁTICA                                                                          por Edson Ferreira                                  E-mail: igedsonferreira@ig.com.br                            
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Olá, vamos falar agora sobre a conser-
vação das mídias, cd, dvd, ou blu-ray. 
Após os dados todos salvos em mídia 

fixa, a gente respira e pensa, ufa está tudo a 
salvo, agora não preciso mais me preocupar 
com isso.

 Engano seu, é claro que um grande passo 
para preservar seus arquivos já foi dado, 
porém, ainda existe algo a ser feito. Primei-
ramente essas mídias precisam ser armaze-
nadas em locais que não tenham muita umi-

dade, siga sempre a orientação do fabricante. 
E é muito importante que ao menos uma vez 
ao ano, tudo seja vistoriado a fim de que 
seja notado se existe surgimento de manchas 
como fungos.

  Caso a resposta seja positiva, faça 
uma cópia do disco imediatamente. Se for 
algo de extrema importância, é interessante 
ter mais de uma cópia. Lembrando que esses 
arquivos não precisam ser deletados do seu 
computador, eles foram salvos em mídia fixa, 

porém podem continuar guardados em sua 
máquina, a fim de que sejam acessados sem-
pre que necessitar.

  Segurança nunca é demais, tenha 
seus dados importantes sempre protegidos e 
utilize seu computador sem medo de surpre-
sas indesejáveis. 

 Boa sorte e até a próxima edição.

Av. Joaquim Miguel Couto nº 815 - Centro
Cubatão SP - (13) 3304 1310/9 9147 4735

Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.00
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Edson Ferreira é     
Técnico em Informática 

e processamento de 
dadosA Cia de Dança da Sinfônica de Cubatão 

traz ótimos resultados do 26º Festidan-
ça, mostra competitiva que acontece em 

São José dos Campos. Disputando em várias 
categorias, a equipe conseguiu cinco prêmios e o 
coreógrafo Zeca Rodrigues foi eleito o melhor do 
Festival. 
 A montagem criada por ele, “Amores 
Crônicos”, garantiu o bicampeonato para a Cia 
na categoria Jazz Conjunto Avançado. Há cinco 
anos comandando a Cia de Dança da Sinfônica 
de Cubatão, Zeca é filho da cidade e - depois de 
percorrer balés por todo o Brasil, incluindo o 
Grupo Raça, da capital - assumiu como coreó-
grafo residente na Cia. 
Esse prêmio à Zeca Rodrigues vem apenas en-
dossar o que já é considerado notório: a quali-
dade do profissional e do trabalho feito junto à 
Cia. “Este ano, coreógrafos de todo o Festival 
competiram, de várias categorias e estilos. Fica-
mos muito felizes pelo Zeca e, principalmente, 
porque esse prêmio revela aquilo que já sabemos 
a respeito do grande profissional que temos co-
nosco”, disse Vanessa Toledo, diretora artística 
da Cia. 
 Vanessa destaca que foram cinco tro-
féus este ano: duas montagens receberam 1ª 
colocação; outra ficou em 2ª; e mais duas 
coreografias garantiram terceiros lugares. 
“Amores Crônicos”, campeoníssima, recebeu 
nota 10 dos três jurados, Erika Novachi, An-
drea Sposito e Renato Vieira, nomes impor-
tantes da dança no Brasil. 
‘Aquilo que não se vê.’, um trio livre avan-
çado, coreografia de Natali Camolez também 
garantiu o 1º lugar. Os bailarinos Claudionor 
Alves, Gabriel Rosário e Yasmin Matos re-
ceberam nota 10 de todos os jurados (Jolles 
Salles, Rafael Zago e Renato Vieira). Em 2º 
lugar ficou o contemporâneo ‘Time To Play’, 
também de Natali Camolez, que é coreógrafa
-assistente do Grupo. 
 Ficaram em 3º lugar as montagens: 

‘Além Daqui’, um dueto contemporâneo 
avançado, tendo como coreógrafas e in-
térpretes as bailarinas Flávia Sá e Yasmin 
Matos, e ‘O que dizer do amor?’, de Clau-
dionor Alves, também coreógrafo e bailari-
no. 
 Vanessa Toledo explica que essas 
coreografias foram criadas pelos próprios 
bailarinos, em audições internas da Cia. 
“Mas a qualidade delas é tão boa que de-
cidimos inscrevê-las em festivais.Muitas 
foram classificadas, até para o Festival de 
Dança de Joinville 2015!”, afirma. 
 O  ‘Fes t idança ’ é  um dos  f e s -
t i va i s  de  dança  ma i s  impor t an te s  do 
Es tado .  Acon tece  anua lmen te ,  com o 
ob je t ivo  de  incen t iva r  a  c r i ação  de  co -

reogra f i a s  e  e s t imu la r  o  in t e rcâmbio 
cu l tu ra l  en t r e  ba i l a r inos ,  co reógra fos 
e  p ro f i s s iona i s  da  dança  de  todo  o 
Pa í s .  “O  n íve l  do  Fes t idança  e s t ava 
a l t í s s imo  e  e s t amos  mui to  f e l i ze s  com 
os  r e su l t ados” ,  f i na l i zou  To ledo .   

Cia de Dança da Sinfônica de Cubatão traz 
cinco premiações do ‘Festidança’

Zeca Rodrigues foi eleito o melhor coreógrafo do Festival.                                                 
Ele está há cinco anos frente à Cia cubatense 

Os cuidados finais 
para garantir a 
segurança dos seus 
dados

Esse prêmio a Zeca Rodrigues vem apenas endossar o que já é considerado notório: a qualidade do profissional e do trabalho feito junto à 
Cia. “Este ano, coreógrafos de todo o Festival competiram, de várias categorias e estilos. Ficamos muito felizes pelo Zeca e, principalmente, porque 
esse prêmio revela aquilo que já sabemos a respeito do grande profissional que temos conosco”, disse Vanessa Toledo, diretora artística da Cia. 
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO

Sua Festa. Seu Jei to. Seu Sonho

www.manancialaudio.com.
contato@manancialaudio.com.br

   (13) 3061.2402

01
/1

9

03
/1

8

05
/1

8

06
/1

8
01

/1
8

02
/1

9
03

/1
9

04
/1

9
05

/1
9

06
/1

9
07

/1
9

08
/1

9
09

/1
9

10
/1

9
11

/1
9

12
/1

9
13

/1
9

14
/1

9

15
/1

9
16

/1
9

17
/1

9
18

/1
9

(13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 
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Loja Cubatão - Rua São Paulo, 149 - Centro
Fone: (13) 3372.9000

Ellu’s Buffet
Galeria 9 de Abril
Quiosque dos Crepes
Francês

Av. 9 de Abril, 2026 - Tel: 3062-4448

      #sempreComVC

 TURISMO - Dica CVC - eduardoperez@cvc.com.br

Com o sol brilhando praticamente o ano 
todo, Natal é a escolha perfeita para as fé-
rias. A Cidade foi abençoada com natureza 

exuberante, com suas praias, lagoas e dunas, além 
de prédios históricos e cartões postais conheci-
dos no País inteiro como o ‘Morro do Careca’ e 
o ‘Forte dos Reis Magos’. A culinária e o artesa-
nato local são outros fortes atrativos: não deixe a 
capital potiguar sem provar os deliciosos pratos 
feitos a base de frutos do mar e comprar lembran-
cinhas confeccionadas com a areia colorida das 
dunas de Tibau.

Além das praias belíssimas e das lagoas 
naturais, a capital do Rio Grande do Norte brinda 
seus visitantes com atrações únicas e experiên-
cias culturais e gastronômicas incríveis. Destaque 
para os passeios pelas dunas de Genipabu, para 
o maior cajueiro do mundo, localizado no muni-
cípio vizinho de Parnamirim e a bela movimenta-
ção dos barcos no Rio Potengi.

Prepare-se para muita diversão e paisagens 
lindíssimas ao chegar em Natal. As praias Ponta 
Negra Quando ir:

O clima de Natal é quente, com média de 
300 dias de sol por ano e as chuvas estão con-
centradas entre abril a julho. Se você procura 
agito, entre o final de novembro e o começo de 
dezembro, acontece o Carnatal.

e Praia dos Artistas são um convite ao ba-
nho de mar e aos esportes, assim como as cons-
truções históricas do Forte dos Reis Magos e 
do Centro de Turismo irão te levar por uma via-
gem à história da Cidade.

Entre as principais praias de Natal es-
tão Ponta Negra, que possui o maior cartão pos-
tal da cidade: o Morro do Careca. A duna de 120 
metros de altura, na qual é proibido subir por 
questões ambientais, domina a paisagem. A Praia 
da Costeira mantém os melhores hotéis e resorts 
, além do Centro de Convenções. Já a Praia dos 
Artistas é uma das mais agitadas, com ondas al-
tas, ideais para surfe.

Uma das melhores maneiras que conhe-
cer as dunas da Praia de Genipabu, distante 24 
quilômetros de Natal, é de bugue, com ou sem 
manobras radicais. Você decide! Aproveite e 
faça um exótico passeio de dromedário, passan-
do pela Lagoa de Pitangui. Na Lagoa de Jacumã, 
a diversão fica por conta da descida pela duna, 
feita de duas maneiras: em uma prancha de ma-
deira ou utilizando uma tirolesa sustentada por 
um cabo de aço.

Localizada a 80 quilômetros de Natal, 
nesta praia você poderá fazer emocionantes pas-
seios de quadriciclo pelas dunas e de barco para 
conhecer os parrachos, piscinas naturais onde 
observará peixes, recifes e corais durante um 
mergulho. Na maré baixa, a visibilidade aumen-
ta e é possível mergulhar com snorkel.

  Natal é a escolha perfeita para as férias 
 Aproveite e faça um exótico passeio de dromedário, passando pela Lagoa de Pitangui. Na Lagoa de Jacumã, a diversão fica por conta da 
descida pela duna, feita de duas maneiras: em uma prancha de madeira ou utilizando uma tirolesa sustentada por um cabo de aço.

Quando ir:
O clima de Natal é quente, com 

média de 300 dias de sol por ano e 
as chuvas estão concentradas en-
tre abril à julho. Se você procura 
agito, entre o final de novembro e 
o começo de dezembro, acontece 

o Carnatal.
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  Análise crítica - Ademário da Silva Oliveira - Bacharel em direito e vereador

Agora em novo endereço
Av. Nações Unidas 140 

Vila Nova  - Cubatão

                           Direção

 Adenilson Amorim
 Tel: 3329 0251 / 99766.0702
 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância
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A cada dia se torna mais forte a certeza de que há solução para os problemas de Cubatão. Basta vontade e uma gestão eficiente.                      
  Nossa Cidade é rica, nosso povo é trabalhador. O que falta então para crescermos e nos posicionarmos com o destaque que Cubatão merece? 
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Venho participando de diversos even-
tos pela Cidade, especialmente os que 

são junto à população. Faço questão de ter 
a oportunid e conversar com os munícipes 
para saber como posso melhor representá
-los como político e como vereador.

 Por este interesse, estive em 
quatro encontros promovidos pelo 
Instituto de Estudos Sociais, que 
ocorreram nos bairros  Vila Natal, 
Ilha Caraguatá, Vila dos Pescadores 
e o último, em 20 de junho, na Vila 
Esperança.

 Acredito que é primordial 
discutirmos a Cidade que queremos.                
O objetivo destes encontros é exatamente 
este. Nos primeiros, os 0assuntos tratados 
foram as enchentes e as possíveis soluções 
para estes problemas que assolam nossa 
Cidade e atinge, a cada ano, milhares 
de moradores. No último encontro, a 
discussão mudou para a urbanização da 
Vila Esperança e a questão da habitação 
em nosso Município.

 Tem me chamado muito a atenção, 
a grande participação popular nestes 
encontros. Munícipes se dedicam em uma 
manhã de sábado a discutir a Cidade que 
desejam para si e para seus familiares 
e amigos. É emocionante ver que nossa 
população está se conscientizando cada 
vez mais politicamente e tendo noção 
de que a responsabilidade de mudarmos 

nossa cidade é de cada um. Mas outro 
fator tem me chamado a atenção também 
nestes encontros: o descontentamento da 
população e a falta de políticas públicas 
básicas em nosso Município.

Nas palestras, pude verificar que o 
problema da enchente já poderia ter sido 
resolvido, como o foi em cidades como 
Cabreúva, Salto e São Roque, que inves-
tiram em planos de macro e microdre-
nagem.  Se Cubatão ainda sofre com os 
constantes alagamentos, isso se dá devido 
à falta de uma gestão eficiente.

 O mesmo ocorre com a Vila 
Esperança. Seus moradores – são quase 
30 mil – ouviram promessas de um bairro 
urbanizado, com habitações que lhes 
garantissem mais qualidade de vida, escolas, 
unidades básicas de saúde, ruas mais largas. 
Mas sequer uma rua foi urbanizada no 
bairro. Nenhuma viela foi pavimentada. 
Nenhum beco foi iluminado. E houve 
promessas e até a liberação de recursos para 
este fim. O que houve, no meio do caminho? 
Falta de planejamento, de vontade, falta de 
um gestor com determinação, empenho e 
coragem para fazer o que tem de ser feito.

A cada dia se torna mais forte a cer-
teza de que há solução para os problemas 
de Cubatão. Bastam vontade e uma gestão 
eficiente. Nossa Cidade é rica, nosso povo é 
trabalhador. O que falta então para crescer-
mos e nos posicionarmos com o destaque 
que Cubatão merece? 

O que falta para crescermos  com                  
 o destaque que Cubatão merece? 

  Cantinho dos aposentados   
            faz 11 anos

O almoço com arroz, farofa, salada de 
macarrão, vinagrete e uma saborosa 
costela no bafo fez a felicidade dos 

convidados do presidente Manoel Pereira Lima, 
(Maraca) presidente da  Associação dos Apo-
sentados do Jardim Casqueiro (AAJC). 
 Walter Pinheiro, seu vice-presidente; 
Aloísio Souza, tesoureiro; e o diretor esportivo, 
Silvio Costa, também ajudaram a receber os 
convidados para a festança de comemoração 
do 11º aniversário da AAJC. Completaram a 
festa, o Torneio Interno de Malha, o baile com 
o Cigano dos Teclados e a Roda de Samba do 
Cleber do Cavaco.
 A diretoria agradece aos patrocinadores 
Almir Pereira, diretor da Gari Limpeza e ao Ir-
mão Carlos que ajudaram a viabilizar o evento. 
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 Políticas públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em Direito e vereador

Quando aconteceu o incêndio na Vila Socó, onde hoje fica a Vila São José, eu tinha apenas 19 anos. 
Isso aconteceu em 24 de fevereiro de 1984 e nunca esqueci aquela tragédia. Oficialmente morreram 
83 pessoas, mas especialistas dizem que podem ter morrido quase 5 pessoas 

Vende
Aluga

Administra
 Imóveis

Loja 1  
Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova

      Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486                        

Fax: 3361.2794
Loja 2

Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro
Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.2089

Loja 3
Av. Antonio Emerich, 1378 - Vila São 

Jorge - S. Vicente SP

  Empreendimentos Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
 FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
 EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos 
municipais, estaduais e federais

Aposentados e pensionistas do INSS
desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento
presta serviços para

a CAIXA, autorizado pelo
Banco Central

Ainda com o fantasma do incêndio 
que aconteceu na Alemoa, em San-
tos, assombrando meus pensamen-

tos, não posso deixar de me preocupar com 
a situação das tubulações de Cubatão.

Quando aconteceu o incêndio na 
Vila Socó, onde hoje fica a Vila São José, 
eu tinha apenas 19 anos. Isso aconteceu 
em 24 de fevereiro de 1984 e nunca es-
queci aquela tragédia. Oficialmente mor-
reram 83 pessoas, mas muitos especialistas 
dizem que podem ter morrido quase 500 
pessoas que viraram cinza, tamanha era a 
temperatura do fogaréu em que se transfor-
mou aquele lugar. Naquela época muito se 
discutiu a respeito das tubulações das in-
dustrias de Cubatão. Todos queriam saber 
por onde passavam os dutos das indústrias. 
Ninguém tinha essa informação e quem 
tinha não quis torná-las públicas naquela 
época. Até hoje ninguém sabe quantos são 
e muito menos por onde passam todos os 
dutos de produtos químicos e de derivados 
do petróleo que estão enterrados sob o solo 
do município de Cubatão, e é disso que vou 
falar hoje.

Nós, enquanto morador na Cidade e 
eu, vereador, continuamos muito preocupa-
dos com a situação. Temos que ter controle 
sobre todos os dutos de produtos químicos 
que passam pela cidade. Cubatão é corta-
da por dutos de gasolina e de tantos outros 

produtos químicos altamente inflamáveis 
ou tóxicos. Se não houver uma fiscalização, 
a situação pode sair do controle a qualquer 
momento.

Por diversas vezes, mandei ofício 
para a Petrobras e para as indústrias do 
Polo, pedindo esclarecimentos de todas 
as tubulações que passam pela Cidade. E 
por incrível que pareça ninguém tem esse 
registro. A secretaria de planejamento da 
Prefeitura, que é responsável pelo setor, 
também não tem essa informação. Precisa-
mos urgentemente fazer o levantamento de 
tudo. 

Captar e organizar essas informa-
ções sobre todas as tubulações que estão 
enterradas em Cubatão e disponibilizá-las 
para as corporações dos bombeiros e para 
toda a  comunidade é imprescindível.

Sei da dificuldade de se mapear to-
dos esses dutos, mas é preciso que conhe-
çamos o cenário das operações das indús-
trias, para caso aconteça algum acidente, 
tenhamos condições de enfrentar o pro-
blema com conhecimento de causa, antes 
que vire uma tragédia como aconteceu 31 
anos atrás no incêndio que matou nossos 
irmãos da Vila Socó. Vamos continuar 
trabalhando para conseguir essas infor-
mações. Não vamos sossegar enquanto 
isso não acontecer.

Onde estão enterrados os
 dutos de produtos químicos ?                  

 G-40 PROMOVE QUERMESSE

Como acontece todos os anos, a diretoria do Grupo Amigos de Cubatão (G40), promoveu mais uma animada quermesse de junho, 
com toda a diretoria, associados e convidados. A animação do casamento caipira e principalmente dos comes e bebes oferecidos 
pelo Buffet da Tia Jô, fizeram a alegria de todos. O presidente Sergio Calçados, Dedé Moura e toda a diretoria, agradecem a todos 

que compareceram e colaboraram para que o evento fosse mais uma vez um grande sucesso.

  Buffet da Tia Jô
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A origem do Dia dos Comerciantes

A nossa árvore do mês de junho são os  ingazei-
ros da Avenida 9 de Abril.

  Essas árvores foram plantadas  há 40 anos 
atrás, e desempenham funções importantes, melho-
rando o ambiente da Avenida, amenizando a poluição 
sonora, melhorando a qualidade do ar e aumentando 
o teor de oxigênio e umidade, absorvendo o gás car-
bônico e amenizando a temperatura.  

    Pouca gente sabe, mas nossos ingazeiros 
são protegidos por um TAC- Termo de Ajuste de Con-
duta, assinado pelo prefeito de Cubatão na época, 
Clermont Castor. A Prefeitura estava reformando a 
Avenida 9 de Abril e pretendia arrancar todas as ár-
vores. Só não arrancaram os oito ingazeiros porque o 
ambientalista Rolando Roebbelen interpôs uma repre-
sentação à Promotoria de Meio Ambiente, que obrigou 
a Prefeitura a preservar para sempre essas árvores. 

Criado pela Lei nº 2048, de 26 
de outubro de 1953, o Dia do 
Empresário do Comércio (dia 

do Comerciante) teve como base a 
data de nascimento do economista e 
político José Maria da Silva Lisboa, o 
Visconde de Cairu, patrono do co-
mércio brasileiro.

Quem foi Visconde de Cairu?
José Maria da Silva Lisboa, 

baiano, de Salvador, foi deputado, 
senador e secretário da Fazenda Real. 
Economista por formação acadêmica, 
possuía também vasto conhecimento 
em outras áreas do saber. Recebeu 
o título de patrono do comércio do 
Brasil por suas iniciativas em prol do 
desenvolvimento das relações comer-
ciais do País com outras nações.

O futuro Visconde de Cairu, foi 
o responsável pela obtenção de leis 
que beneficiaram o iniciante comér-
cio brasileiro, na época totalmente 
dependente de Portugal. Sua ação 
ficou reconhecida com a assinatura 
da histórica Carta Régia, de 28 de 
janeiro de 1808. Por ela, D. João VI, 
aconselhado pelo Visconde, abriu os 
portos brasileiros ao comércio exte-
rior.

Com o livre comércio, a estrutura colonial se 
rompeu, e a partir daí o comércio brasileiro come-
çou a se desenvolver. Bons negócios passaram a 
ser feitos com outros países, gerando lucros para a 
nova nação.

O comerciante é o profissional que trabalha 
na área do comércio. Ele geralmente trabalha ven-

dendo algum tipo de produto. Toda 
pessoa que trabalha com este tipo de 
atividade é considerada um sujeito 
mercantil pelo direito comercial, tor-
nando-se então objeto de regulação. 

A diretoria do ‘Jornal Co-
mércio & Indústria’ aproveita esta 
oportunidade para agradecer a parti-
cipação dos dezenas de anunciantes 
em nossas páginas todos os meses. É  
motivo de grande satisfação perceber 
que o JCI, vem sendo reconhecido 
pelos comerciantes de Cubatão como 
um instrumento útil para divulgar 
seus produtos e suas atividades.

Aproveitamos o momento para 
render nossas homenagens à todos os 
nossos amigos comerciantes e profis-
sionais liberais, que incansavelmente 
dirigem seus negócios de forma persis-
tente e dedicada, mesmo quando todas 
as condições se apresentam adversas, 
sempre se reinventando, aprendendo e 
se superando em meio às sérias crises 
que ultimamente tem se apresentado. 

 
Rolando Roebbelen                 

  Editor do Jornal Comércio e      
 Indústria de Cubatão.

  A ÁRVORE DO MÊS          -        Marcelo Onuki - Eng. Agrônomo / Foto - Roebbelen                                                               O DIA DO MÊS  - 16 DE JULHO - O DIA DOS COMERCIANTES

Criado pela Lei nº 2048, de 26 de outubro de 1953, o Dia do Empresário do Comércio (dia do Comerciante) teve como base a 
data de nascimento do economista e político José Maria da Silva Lisboa, o Visconde de Cairu, Patrono do Comércio Brasileiro.

Os ingazeiros da 9 de abril 

 O nome científico do Ingazeiro é 
‘inga marginata’, e é uma árvore na-
tiva que atinge em média dez metros de 
altura. Com copa globosa e densa, têm 
ramos cilíndricos e vagens que abrigam 
suas sementes, muito apreciadas por di-
versas aves e também pelos morcegos.
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Senti-me fazendo um rali com a moto nesse dia. Tinha que ir pilotando desviando de buracos, e 
quando desviava de um, havia o desnível da pista causada pelos tapa-buracos para atrapalhar. Chacoalhan-
do pra caramba. Se errasse, cairia no vão entre a pista e o muro da via férrea.

    OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista e sócio do Souza Dantas Materiais para Contrução    VIP one inicia aulas de Zumba

  

Um dia desses estava vindo ao centro de 
Cubatão - como faço de segunda a sába-
do - de moto. Chovia bem nesse dia, en-
tão, por segurança, resolvi trafegar pela 

pista marginal da Via Anchieta, a famosa pista da 
Coca-Cola. E se arrependimento matasse... a pista 
é mal sinalizada, esburacada, e mesmo sendo pista 
simples, a via não possui acostamento. Além disso, a 
falta de segurança é outro fator que assusta os usuá-
rios, já que diversos assaltos são registrados na área.

Senti-me fazendo um rali com a moto nesse 
dia. Tinha que ir pilotando desviando de buracos, e 
quando desviava de um, havia o desnível da pista 
causada pelos tapa buracos para atrapalhar. Cha-
coalhando pra caramba. Se errasse, ou cairia no vão 
entre a pista e o muro da via férrea, ou correria o 
risco de colidir com veículos que vinham no sentido 
contrário. 

Quando pensei que havia me livrado dos 
problemas, o trecho com jurisdição municipal de 
Cubatão, apesar de não ter mão dupla, continuava 
com problemas semelhantes aos do trecho de Ju-
risdição do DER. A Avenida Tancredo Neves pos-
sui buracos e desnível na pista. Desnível este não 
apenas causado pelas operações emergencias de ta-
par os buracos, mas porque a pista tem um declive 
acentuadíssimo na faixa da esquerda, o  que provoca 
acúmulo de água quando chove, tornando-se um pe-
rigo para os veículos de pequeno e grande porte. O 
mais engraçado nisso tudo – se é que tem algo de 
engraçado nisso – o trecho da avenida com melhor 
condição de tráfego é justamente aquele que o trem 
da ALL destruiu em acidente no ano passado. Pois 
é, o trecho destruído é o melhor trecho pra andar... 
Pode um negócio desse?

DER e Prefeitura de Cubatão, to-
mem providências! Policia Militar Ro-
doviária, não basta fiscalizar e multar. 
Tem que oferecer segurança! Lembran-
do que o trecho cubatense da Avenida 
Tancredo Neves é uma das principais, 
se não for a principal, via da Cidade. 

Portanto, senhora Prefeita, vamos dar 
um jeito nisso. É vergonhosa a condição 
em que se encontra essa via. DER, algo 
deve ser feito. Chega a ser sinistro tra-
fegar naquela pista. Acho que isso não é 
um pedido. É um apelo não só de minha 
parte, mas de muita gente...           

 E-mail: thiago.dantas83@uol.com.br

Dia desses a reportagem do Jornal Comércio & Indústria , parou  o 
Carlos Caetano de Oliveira Filho e fez esse lindo retrato dele com a 
sua querida Cachorra Sofia, digno de um poster

Sempre trabalhando duro, nosso grande amigo Osvaldo Cosméti-
cos, foi flagrado pela nossa reportagem na Miguel Couto e devida-
mente fotografado. Essa é nossa homenagem a esse comerciante.

Os empresários Alessandro Gadelho e Ricardo Severino, acabam de inaugurar a Zumba fitness, dentro da Academia VIP one. O 
Zumba fitness é uma modalidade que mistura vários ritmos musicais, principalmente os latinos. A aula mistura dança e ginástica, 
que elimina centenas de calorias e turbina a saúde , o humor e a disposição, de forma divertida e muito agradável. Alessandro e 

Ricardo reforçam o convite para uma aula experimental e garantem que, quem aceitar o desafio faz logo a matrícula. 
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                        LOJA NOVA NA CIDADE                                                                       

Todos esses  buracos estão na Rua Armando Salles de Oliveira, no centro de Cubatão. Caminhar por aqui, é um risco eminente de 
sofrer grave acidente . Mulheres, crianças e pessoas idosas, são as mais prejudicadas. Muitas pessoas já se acidentaram nesses 
buracos. Inúmeras pessoas, reclamaram dessas irregularidades na redação do Jornal Comércio & Indústria. A CURSAN já inicio os 
reparos nas proximidades. Estamos cobrando da Empresa a urgente conclusão dos reparos

   Prestando contas
 José Rubens Marino / presidente

LAR FRATERNO

 O primeiro restaurante do McDonald’s de Cubatão será inaugurado em julho 
deste ano. De acordo com Mario Eduardo Martins, empresário responsável pela loja 
de Cubatão do McDonald’s, o modelo da unidade, importado da Argentina, será inédi-
to no Brasil. A unidade do McDonald’s em Cubatão contará com drive thru, quiosque 
de sorvetes, 84 lugares internos e 16 externos 

Mc Donald’s será                               
inaugurado em julho

 Foto da obra feita dia 29 de junho

PaCaRê recem inaugurada na Avenida Joaquim 
Miguel Couto, 568. Especializada em presentes 
criativos. Detalhes na próxima edição

Betesda, presentes variados. Av. Joaquim Mi-
guel Couto, 643. Aguardem. Aguardem, vamos 
trazer mais informações em breve

Nesse caso, o reparo foi parcial, ficando 
muito feio. Fica evidende a falta de capri-
cho com a via pública. A cidade merece 
muito mais atenção.

   Detalhes da Cidade 

A CURSAN já inicio os reparos dos             
buracos na calçada da rua São José. 
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Parabéns à todas as pessoas que fazem do 
comércio um grande negócio para Cubatão. 

Dia 16 de julho
Dia do Comerciante

“A Festa Country da ACIC já é um 
sucesso reconhecido pelo pú-

blico e pela crítica. Essa será a 9ª 
Festa que nós realizamos, e como 
sempre acontece, a lotação já está 
prevista.

 
 O objetivo da ACIC é fazer 

uma festa para o comerciante, sua 
família e seus convidados. Uma fes-
ta com o porte e o sucesso que é a 
Festa Country,  garante sempre a 
quem prestigia vento, muita diver-
são e entretenimento.   
A presença de muita gente bonita 

de todas as idades dá um brilho es-
pecial à festa. A diretoria está toda 
empenhada com a decoração te-

mática dos dois salões. As comidas 
típicas estarão a cargo do Buffet da 

Tia Jô, como aconteceu nas duas úl-
timas festas.  

 Serão duas bandas de ga-
barito, que na edição de julho do 
Jornal Comércio e Industria já esta-
remos revelando a todos. O preço 
do convite é de R$ 20, mas temos 
certeza que a nossa FESTA COUN-
TRY, vale muito mais do que isso. 
Reserve antecipadamente o seu 
convite, porque dessa vez o número 
de convites será limitado”  avisa o 
presidente Antônio Teixeira.

O Certificado de Origem 
atesta a origem da mer-
cadoria do país expor-

tador, bem como especifica as 
normas de origem negociadas 
nos acordos comerciais entre 
o Brasil e outros países. O seu 
principal benefício é a redução 
ou a isenção do imposto de 
importação para seus clientes 
no exterior. Dessa forma, as 
empresas exportadoras são be-
neficiadas, gerando ganhos em 
competitividade no preço final 
do produto.

     Agora na ACIC

Reserve antecipada-
mente o seu convite 
porque dessa vez o 
número de convites 

será limitado

 Antônio Teixeira
 Presidente da Associação Comercial 

e Industrial de Cubatão

 “Como já tínha-
mos anunciado, o Car-
tão Servidor irá voltar. 
Trata-se de um proje-
to fundamental para o 
desenvolvimento eco-
nômico e para o futuro 
de nossa Cidade. Os re-
sultados alcançados na 
geração de emprego e 
no crescimento de nos-
so comércio justificam 
o projeto”, anunciou a 
prefeita Marcia Rosa, 
após a publicação do 
edital para a abertura 
da licitação, no dia 27 
de junho, para a esco-
lha da empresa que ge-
renciará o programa. 

 O Contrato prevê 
recursos de até 39 mi-
lhões de reais por ano, 
que somente poderão 
ser usados em comér-
cios e serviços sediados 
em Cubatão.

A contratação 
será feita por meio de 
pregão presencial, o 
que irá garantir maior 
rapidez ao processo. A 
abertura das propostas 
será feita no dia 15 de 

julho. Com isso, a ex-
pectativa da prefeita é 
que tudo seja concluído 
até o final do mês.

 “É preciso que 
todos saibam que o Car-
tão Servidor somente foi 
interrompido por causa 
de uma ação judicial de 
uma das empresas con-
correntes, o que para-
lisou o processo licita-
tório junto ao Tribunal 
de Contas. Agora, após 
algumas correções que 
nos foram solicitadas, o 
órgão autorizou a con-
tinuidade do certame”, 
explicou a Prefeita.

Marcia Rosa de-
fendeu, ainda, a impor-
tância do projeto para 
a Cidade. “O Cartão 
foi uma das principais 
razões para o cresci-
mento do comércio nos 
últimos anos. As vezes, 
as pessoas esquecem, 
mas investimos mais 
de 200 milhões de reais 
na nossa economia, por 
meio desse projeto. Não 
foi por acaso que a Ci-
dade atraiu novos em-

preendimentos comer-
ciais. Inúmeras marcas 
chegaram a Cubatão. 
O McDonald’s, que 
será inaugurado neste 
mês, é um bom exemplo 
disso”.

Considerado um 
dos carros chefes de 
gestão Marcia Rosa, o 
Cartão Servidor Cida-
dão recebeu diversas 
premiações, como a do 
Prefeito Empreendedor 
do Sebrae, um dos mais 
importantes prêmios da 
gestão pública do País. 
“Esse foi um importan-
te reconhecimento para 
a nossa Cidade.

Reconhecimento 
que precisa ser dividido 
com os servidores mu-
nicipais e os comercian-
tes do município. 

Foi uma grande 
parceria em que todos 
saíram ganhando. Acho 
que precisamos mais 
disso: trabalho e união 
em torno do futuro 
de Cubatão”, afirmou 
Marcia.

Prefeitura reabre a licitação do 
Cartão Servidor Cidadão

Expectativa é que o processo esteja concluído até o final de julho.
Histórico 

Desde que foi lançado, em 
2010, o Cartão Servidor Cidadão 
injetou cerca de R$ 200 milhões 
no comércio local.  Foi premiado 
diversas vezes por seu caráter 
inovador. Dentre as conquistas, o 
prêmio Prefeito Empreendedor, do 
Sebrae, considerado o mais im-
portante do País, e o reconheci-
mento da Fundação Prefeito Faria 
Lima, onde o projeto foi um dos 
f inal istas do prêmio Chopin Ta-
vares de Lima, que reconhece as 
boas práticas de gestão.

O projeto cubatense tem 
servido de modelo em inúmeros 
municípios, por ser referência de 
polít ica públ ica na valorização do 
servidor e de investimento no mer-
cado local, além de um instrumen-
to de desenvolvimento econômico 
e social da comunidade.

O Cartão Servidor Cidadão 
contou com a adesão voluntária 
do funcional ismo público munici-
pal em sua quase total idade, di-
versif icando as fontes de arreca-
dação municipal e reaquecendo o 
comércio da cidade. Tanto assim 
que dezenas de novas empresas, 
muitas de grandes marcas brasi-
leiras, começaram a se instalar no 
município. Além disso, foram cria-
dos milhares de empregos, espe-
cialmente para jovens e mulheres 
em busca do primeiro emprego.
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DES. REXONA
 AEROSOL

R$ 9,99
ABS. ALWAYS SECA 

 C/E S/ABAS    

R$ 2,99
TINTURA 

KOLESTON  

R$ 14,99

CREME SKALA 
1 KILO

 R$ 3,99

CARGA MACH3 
C/2 UNID. 

 

R$ 9,49

TOALHA UMID. T. DA 
MONICA C/48  

R$ 7,99

LEITE HIDRAT. PAIXÃO 

200ML  

 R$ 3,49

ACETONA BEIRA 
ALTA 90 ML

 R$ 1,99

SHAMPOO JOHN-
SONS BABY 200 ML  

R$ 6,99

 AQUI TEM FARMÁCIA POPULAR

 VENHA AQUECER SEU INVERNO COM ESSAS SUPER OFERTAS                                                

     POPULAR               FARMA

LISTERINE 250 ml
(EXETO ESPECIAIS) 

R$ 9,49

ALICATE DE CUTÍCULA
 MUNDIAL        

13,99

 Av. 9 de Abril, 2362 - Centro de Cubatão - São Paulo - Tel.: (13)-3361-1312
                         AO LADO DA CASA DE CARNES TENNESSEE

COND. JOHNSONS 

BABY - 200 ML 

R$ 7,99
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“O uso de medicamentos sem orientação pode trazer riscos a saúde, causando efeitos indesejados, devido a contra indicações, evite a automedicação, procure um médico ou farmacêutico 
e leia a bula e siga corretamente o modo de usar, todo medicamento deve ser mantido fora do alcance de crianças. Ao persistirem os sintomas, procure orientação médica
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